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FACULTAD DE CIENCIAS 

UNIDAD MULTIDISCIPLINARIA DE DOCENCIA E INVESTIGACIÓN 

SISAL, YUC. 

MINUTA CORRESPONDIENTE A LA REUNIÓN RELACIONADA A LAS PLAZAS 
ADMINISTRATIVAS 

 
LUGAR:  Sala de Juntas 
FECHA: Marzo 25 de 2008 
HORA: 11:45  Horas 

  
I. LISTA DE ASISTENCIA 
 

Dr. Xavier Chiappa Carrara 
Dra. Cristina Pascual Jiménez 
Mtra. Ariadna B. Sánchez Arteaga 
Dra. María Leticia Arena Sánchez 
Biól. Jazmín D. Ortigoza 
 

 
II. ORDEN DEL DÍA 
 

1. Prórrogas de contrato 
2. Asuntos pendientes (reglamentos internos y/o manuales de procedimientos; archivos PDF, etc.) 
3. Carta de alumnos de posgrado 

 
III. ACUERDOS 
 
 

• En esta sesión se presentan cinco prórrogas de contrato de los siguientes académicos: 
1. Gallardo Espinosa Pedro Pablo  
2. Paredes Medina Adriana Del Carmen 
3. Suárez Bautista Jaime 
4. Taboada Domínguez José Gabriel 
5. Valenzuela Jiménez Manuel Ángel 

 
• En esta sesión se retoman los asuntos pendientes relacionados con: manuales de procedimientos. Notificar a los 

responsables de área que su fecha límite para entregar el manual de procedimientos de su área con visto  bueno de 
su profesor responsable, que es obligatorio, mismo que se solicitó desde hace dos años, sea el 30 de abril de 2008.  
En caso de no presentarlo, se hará mención en su carta aval de prórroga de contrato y en el análisis del informe anual 
de actividades.  El miércoles 09 de abril se presentará un seminario por parte de la Mtra. Ariadna Sánchez Arteaga, en 
el que se explique el por qué y para qué es de suma importancia la elaboración de los manuales de procedimientos.   

 
• El  consejo Académico acuerda que el día de hoy se revise la minuta al término de la sesión, con el fin de enviarlo en 

ese mismo día al responsable de cómputo para subir la información a la Intranet.  Enviar el día de hoy las  minutas 
correspondientes al 2008 al Consejo Académico.  
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• En esta sesión se presenta la carta enviada al Consejo Académico por parte de los alumnos de posgrado, el Dr. 

Chiappa explica: 
 
Que en la primera parte de la carta en efecto, no se  notificó a los alumnos sobre el movimiento de los muebles del 
área, en tiempo y forma se ofreció una disculpa con los doctorantes.  En relación al resto del documento, hace una 
crónica breve en relación al asunto. El consejo acuerda, dar una respuesta a los alumnos de doctorado.  
 

• La Mtra. Sánchez retoma el asunto del Dr. Rosas en relación a la falta de comunicación del área administrativa 
referente a los espacios, considerando que se consideren y respeten las instancias para la solución de diversas 
situaciones en la Unidad.  En cuanto a la información que hace llegar el Dr. Rosas de manera personal, en el sentido 
que no tenía información al respecto. 

 
 

El Consejo Académico da por terminada su sesión a las 14:20  y reanudará su sesión el próximo 03 de abril de 2008 a las 11:00 horas 
 

 
DR. F. XAVIER CHIAPPA CARRARA 

 

 
DRA. MARÍA LETICIA ARENA ORTIZ 

   
 

 
M. EN C. ARIADNA B. SÁNCHEZ ARTEAGA 

  

 
DRA. CRISTINA PASCUAL JIMÉNEZ 

   
 
 

BIÓL. JAZMÍN D ORTIGOZA 
 

 


